

Sehr geehrte Damen und Herren,
Ladies and Gentlemen,

hiermit lade ich Sie herzlich zur 96. Senatssitzung am **28. Februar 2024** um **14:30 Uhr** ein.

*I cordially invite you to the 96th Senate meeting on **28 February 2024 at 14:30 CET.***

Die Sitzung des Senats wird **in Präsenz auf dem Campus Kamp-Lintfort, Seminarraum 16, Raum KAM 06 02 110 (RAG-Gebäude)** durchgeführt.

*The Senate meeting will be held **in presence on the Kamp-Lintfort campus, Seminarraum 16, room KAM 06 02 110 (RAG-Building).***

Bitte beachten Sie, dass dies die letzte Sitzung des aktuell amtierenden Senats sein wird.

Please note that this will be the last meeting of the current Senate.

Als Tagesordnung schlage ich vor: / *Suggested agenda:*

TOP 1 Begrüßung
Welcome

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
Determination of the Quorum

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung
Determination on the Agenda

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der 95. Sitzung am 31.01.2024
Decision on the Minutes of the 95th Session of the Senate on 31.01.2024

TOP 5 Entwicklung der Studierendenzahlen (VP1 – Ziel: Information)
Development of student numbers (VP1 – Goal: Information)

TOP 6 Mission Statements Internationalisierung und Diversität (VP3 – Ziel: Gelegenheit zur Stellungnahme)
Mission statements internationalisation and diversity (VP3 – Goal: Statement Opportunity)

TOP 7 Persönliche Stellungnahme des amtierenden Präsidenten zur Ausschreibung der Stelle des Präsidenten*der Präsidentin der HSRW (Präsident – Ziel: Information)
Personal statement of the President on the advertisement for the position of the President of HSRW (President - Goal: Information)

TOP 8 Bericht über die Umsetzung von Senatsbeschlüssen
Report on the implementation of decisions of the Senate

TOP 9 Anfragen und Berichte
Inquiries and Reports

TOP 10 Verschiedenes
Other

Mit freundlichen Grüßen
Kind regards

Prof. Dr. habil. Gregor van der Beek
Vorsitzender des Senats / *Chairperson of the Senate*

Anlagen / *Attachments*

Die Anlagen zu den einzelnen TOP finden Sie im Moodlekurs „Senat intern“.

The attachments to the agenda can be found in the Moodle course "Senat intern"

Absagen / *Cancellations*

Sollten Sie verhindert sein, senden Sie Ihre Absage bitte an [Prof. Dr. habil. Gregor van der Beek](#) oder die [Geschäftsstelle Justitiariat](#).

If you are unable to attend, please send your cancellation to [Prof. Dr. habil. Gregor van der Beek](#) or the [Justitiariat office](#).